

## Los salvan de ser linchados

Dos presuntos extorsionadores estuvieron a punto de ser linchados en la comunidad de San Francisco Chimalpa, Naucalpan. Estuvieron retenidos durante más de una hora hasta que fueron rescatados, debido

a un operativo en el que participaron 150 policías municipales y 20 estatales, quienes usaron gases lacrimógenos contra la turba. Los hechos provocaron que vecinos de la localidad bloquearan la **carretera** federal México-Toluca.



# Chimalpa: rescatan a 2 de ser linchados

Juan Manuel Barrera y Rebeca Jiménez  
metropoli@eluniversal.com.mx

NAUCALPAN, Méx.— El pueblo de San Francisco Chimalpa se volvió a juntar y casi lincha a dos presuntos extorsionadores, quienes supuestamente exigieron a un comerciante del lugar el pago de dinero a cambio de protección.

El choque de un vehículo, ocurrido en la mañana, alertó a los colonos que algo ocurría. En la unidad viajaban cuatro hombres y un comerciante de Chimalpa, que presuntamente era amagado para que pagara dinero a cambio de protección.

De pronto se juntaron los pobladores y en la confusión escaparon dos presuntos extorsionadores. Los otros dos fueron retenidos y golpeados por los colonos.

Los vecinos exigieron la presencia del agente del Ministerio Público para entregar a los supuestos delincuentes, pues temían que fueran liberados por la Policía Municipal, como aseguran ocurre con frecuencia. Finalmente accedieron y entre-

garon a los sujetos.

Un grupo de colonos no estuvo de acuerdo e impidió el avance de la patrulla. Obligaron a descender a los dos hombres, les quitaron las camisas y los llevaron al kiosco de la comunidad. Ahí los amarraron a pilares y continuaron golpeándolos.

Ante la falta de acuerdos, alrededor de 150 policías estatales y 20 municipales implementaron un operativo para el rescate. Lanzaron gases lacrimógenos contra la turba, que respondió arrojando piedras, palos y cualquier objeto que estuviera a su alcance.

Durante varios minutos colonos y policías intercambiaron golpes. Los dos presuntos extorsionadores fueron presentados ante el Ministerio Público de Naucalpan, donde fueron atendidos por los golpes que recibieron, que al parecer no ponen en peligro su vida.

Jorge Jiménez Contreras, comisario de Seguridad Ciudadana de Naucalpan, informó en un comunicado que los dos sujetos pretendían extorsionar a pobladores de San Francisco Chimalpa.

No es la primera vez que habitantes de esta comunidad retienen y golpean a presuntos delincuentes. Advirtieron que continuarán haciéndolo, por la falta de seguridad.

## El saldo

Cuatro policías estatales fueron lesionados, al tiempo que un camión y una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resultaron dañados en la revuelta.

La Procuraduría General de Justicia del Estado de México informó que inició una investigación para determinar la probable responsabilidad en hechos ilícitos de los dos individuos detenidos por pobladores de San Francisco Chimalpa.

En señal de protesta por el rescate de los presuntos extorsionadores, vecinos de la comunidad mantuvieron bloqueada la carretera federal México-Toluca, a la altura de los kilómetros 9, 17 y 18.5. Al cierre de esta edición sumaban 11 horas de bloqueo continuo.



**CHOQUE.** Alrededor de 150 policías estatales y 20 municipales enfrentaron a los pobladores con gas lacrimógeno, éstos respondieron lanzando piedras